

いっもずっとみんなだいすき

泉台小学校 学校通信 15号
発行責任 校長 福田 哲也
発行日 平成28年2月23日

持久走大会開催

2月18日(木)に持久走大会を実施しました。本来ならば、2月13日(土)に福祉公園で開催する予定でしたが、悪天候のため延期し、本校運動場での開催となりました。2月1日から毎日、中休みの10分間をランランタイムと名付け、全校児童と職員が自分のペースで運動場を走りました。大会当日は、寒さも和らぎ、絶好の持久走日和になりました。保護者や近接学年の子どもが回りで応援する中、低学年から走り始めました。「がんばれ、がんばれ」という声かけられ、走者と応援者が一体となった素晴らしい時を過ごすことができました。持久走大会は児童の体力・持久力の向上を目的としていますが、他者を思いやるという豊かな心情の育成もできたのではないかと思います。寒い中、応援に来ていただいた保護者の皆様、本当にありがとうございました。



<全力で走る6年生と 応戦する5年生>

3年生 昔の道具体験

3年生は2月4日(木)、社会科学習の一環として、七輪を使った火起こし体験をしました。この学習の目的は「昔の道具の使い方を知り、当時の人々の暮らしの様子や生活の知恵を学ぶこと」です。今は各家庭にガスコンロやIHヒーターがあり、簡単に火をおこすことができますが、昔は七輪が大切な調理器具で、火を起こすことは子どもの仕事になっていたことも学びました。初めてマッチを使う子ども、どうして七輪の下にも穴があるのか不思議がる子ども、煙の上がる方向と反対側にいれば煙たくないことを教わった子どもなど、いろいろな体験や疑問解決ができました。火が起こったあとは、お餅を焼いておいしくいただきました。指導をしてくださった年長者(若葉会)の方の巧みな手さばきや知恵に子ども達は感心していました。また、年長者の方も子どもとの交流をとても喜んでくださいました。



<火起こしをする3年生>

新1年生の入学説明会・入学体験

2月9日(火)、来年度本校に入学する新1年生の保護者を対象とした入学説明会を実施しました。来年度の入学予定者数は64名です。新1年生の子ども達には小学校に親しんでもらうために1年生の教室に入り、現1年生と色塗りなど楽しい活動をしました。現1年生は学校の中では一番年下なので日ごろはいろいろなことを上級生から教えてもらったりお世話してもらったりすることが多いのですが、この日はお兄ちゃん、お姉ちゃんとして年下のお世話がよくできていました。とても頼もしく感じた1日でした。

6年生 中学校教師の授業体験

6年生が篠崎中学校の音楽教師 池永京子先生に歌の指導を受けました。最初は身体表現から入り、楽しく声を出す活動でした。歌は卒業式で歌う予定の「旅立ちの日に」です。池永先生の話術に引き込まれていき、歌うたびに歌声がきれいになりました。楽しい池永先生の授業に接し、中学校への不安も少し解消したようでした。



<音楽指導をする池永先生>

インフルエンザや胃腸炎が流行

インフルエンザの感染が拡大し、各校で学級閉鎖や休校措置がとられています。本校では2月中旬からインフルエンザの患者が出ていますが、学級閉鎖などはしていません。しかし、毎日2~3名がインフルエンザのために欠席をしています。また、近隣の保育園ではノロウイルスが原因とみられる感染性胃腸炎が発生しています。

本校では、今後も集団感染を防ぐために健康観察の徹底や家庭との連携を密にとるようにしています。ご家庭でも、手洗い・うがいの励行と咳や鼻水が出る時はマスクの着用をお願いします。

そして、お子様に発熱等、かぜの症状や嘔吐、下痢の症状がある場合は無理な登校は控えるようお願いいたします



少人数指導担当として山本郁子先生が着任

少人数指導の担当として、2月15日(月)に山本郁子先生が着任しました。山本先生は教職経験が豊富で中学年を中心に指導をしていただきます。